

Biografía apasionada de un "maestro de maestros"

La semblanza de Manolo Prieto, escrita por Pablo Álvarez, destaca la profunda huella docente y humana del profesor de Dibujo

23/06/2014

"Un maestro de maestros". Así definieron ayer al profesor de instituto Manuel Prieto Fernández los participantes en la presentación de su biografía, escrita por Pablo

Álvarez, periodista de LA NUEVA ESPAÑA. El libro lleva por título "Manolo Prieto, el arte de la amistad". Su autor subrayó que "son innumerables las personas que consideraban a Manolo Prieto no sólo su amigo, sino su mejor amigo".

Manolo Prieto (1939-2011) fue uno de los promotores de la Asociación de Peñavera, obra corporativa del Opus Dei en Oviedo. Ejerció como profesor de Dibujo en la Escuela de Mecánica del Automóvil de Peñavera, en el Politécnico de La Felguera (donde fue jefe de estudios) y en el Instituto Doctor Fleming de la capital del Principado. Con anterioridad, había trabajado en Fábrica de Mieres e impartido cursos de formación profesional para mineros en la cuenca del Caudal.

El acto consistió en un sentido recorrido por las múltiples cualidades humanas y religiosas de

Manolo Prieto. "Era un torrente de vitalidad. Supo querer mucho y a muchos siguiendo las enseñanzas de la Iglesia Católica en el marco del espíritu del Opus Dei", explicó Félix Navarro, presidente de la junta directiva de Peñavera, quien precisó que "permanentemente estaba preocupado por las necesidades quienes le rodeaban".

Además de Pablo Álvarez y Félix Navarro, en el acto celebrado en el Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA participaron Miguel Ángel Caldevilla, catedrático de instituto; Raimundo Roces, exdirector del Politécnico de La Felguera; y José Manuel Prieto, sobrino del biografiado. Todos ellos coincidieron en destacar la generosidad, la capacidad de trabajo y el hondo sentido de la amistad de Manolo Prieto.

José Manuel Prieto se refirió a la difícil infancia de su tío, el menor de ocho hermanos que muy prematuramente se quedaron huérfanos después de trasladarse de su Teverga natal a Teruel en busca de un futuro mejor en las minas de Aliaga. "En nuestra familia, Manolo era la persona que cohesionaba a todos los hermanos y que siempre estaba cuando los demás le necesitaban", indicó.

"Manolo Prieto se centró en su faceta docente. Fue un maestro de maestros", añadió Caldevilla, quien subrayó que la Escuela de Mecánica de Peñavera "fue pionera en el norte de España y formó a varios cientos de alumnos". Raimundo Roces describió a su antiguo colega como "una persona que ha dejado huella en mi vida. Un paisano. El no va más".

Á.F.

La Nueva España

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/biografia-
apasionada-de-un-maestro-de-
maestros-2/](https://opusdei.org/es-es/article/biografia-apasionada-de-un-maestro-de-maestros-2/) (09/02/2026)